

Bericht Vorstand Technik

Liebe Clubmitglieder,

2024 war ein herausforderndes Jahr für den Tennisclub. Nach dem Übergang zu einem neuen Vorstand haben wir gleich viele Herausforderungen gekriegt. Rund um die Infrastruktur ist der Einsturz von Teilen des Hallendachs das größte Ereignis gewesen. Wir sind alle glücklich, dass dabei niemand zu Schaden gekommen ist. Trotzdem haben wir feststellen müssen, dass es schon länger bekannt war, dass die Halle sanierungsbedürftig ist. Darauf werde ich später im Bericht eingehen.

Anfang 2024 haben wir zuerst sichergestellt, dass der Sommertennisbetrieb wie gewohnt stattfinden konnte. Wir haben dabei wieder mit TKS Derstroff zusammengearbeitet und die Tennisplätze sind schon Anfang Saison in sehr gutem Zustand gewesen. Für die Medenrunde der Damen in der Hessenliga haben wir dann im Juni nochmals einen besonderen Blick auf die ersten 4 Plätze werfen lassen damit die Mannschaften beste Bedingungen vorfinden. Auch die Zusammenarbeit mit unserem Platzwart/Hausmeister Christian H. hat wieder gut funktioniert und während des Frühjahrsputzes haben wir sehr viel geschafft, was sich auch in einer großen Anzahl Müll, den wir weggebracht haben, niedergeschlagen hat. Wir danken TKS Derstroff als auch Christian für den Einsatz.

Energiekosten waren direkt am Anfang des Jahres ein Thema. Die Kosten waren so hochgeschwollen, dass wir sofort Maßnahmen ergriffen haben. Durch einen Anbieterwechsel und eine wesentliche Reduktion der Heizmaßnahmen in der Halle während dem Leerstand im 2. Halbjahr konnten wir die Kosten wieder wesentlich reduzieren.

Im Verlauf des Jahres konnte ich auch innerhalb der Mitglieder einzelne Personen gewinnen die Aufgaben übernehmen (z. Bsp. regelmäßige Überprüfung und das Auffüllen der Notfallkoffer). Es gibt aber weiterhin Aufgaben die Mitglieder übernehmen könnten damit wir hier nicht extern hohe Kosten haben. Meldet Euch gerne bei mir, wenn Ihr nicht nur Eure Arbeitsstunden ableisten wollt, sondern Euch auch darüber hinaus etwas mehr im Club einbringen möchtet. Es gibt ein paar spannende Projekte die auch Spaß machen.

In der Zwischenzeit haben wir auch die Personalsituation klären können (neue Sekretariatsmitarbeiterinnen) und Arbeitsverträge für alle Angestellten dokumentiert. Das war wichtig damit wir endlich auch den gesetzlichen Anforderungen Rechnung tragen.

Die Halle dominiert im Moment natürlich alles. Im Jahr 2024 konnten wir nach der Sicherung der Halle nach dem Sturmschaden im April auch erste Klärungen machen welche Optionen wir haben. Dazu haben wir mit einem Bauingenieur und weiteren baukundigen Firmen Pläne gemacht. Im 4. Quartal gingen dann die Planungsarbeiten los, die in einer Sanierung des Hallendachs im 2. und 3. Quartal 2025 münden soll, damit wir ab dem Herbst in der Halle wieder spielen können. In mehreren Veranstaltungen haben wir darüber informiert. Damit der Trainingsbetrieb in der Wintersaison 2024/2025 nicht ganz stillstand, haben wir Hallen- und Außenplätze angemietet. Auch Abstimmungen mit der Versicherung zur Übernahme der Kosten

des Schadens an der Halle, Verhandlungen mit dem Bund zum Erwerb von Grundstücken, auf denen die Halle gebaut ist, sind gut vorangekommen, so dass wir Anfang 2025 hoffentlich alles finalisieren können.

Ich wünsche Euch allen auch für 2025 alles Gute und viel Spaß weiterhin frohes Spiel ob draußen oder drinnen.

Daniel Andres

- Vorstand Technik -